

TAKUTHON 2021

À la maison | At Home

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Otakuthon à la maison 2021

Festival d'animes virtuel

Cet été, Otakuthon, le festival d'anime de Montréal, tiendra une édition virtuelle « à la maison » de son événement estival du 20 au 22 août 2021. Puisque son événement physique (attirant chaque année un peu plus de 25 000 personnes au Palais des congrès de Montréal au cours d'une fin de semaine) est annulé en raison de la pandémie, l'événement virtuel de cette année inclura certaines activités phare du festival, tels des concerts, des panels et la Mascarade (un concours de cosplay). De plus, un nouvel événement intitulé « Les étoiles d'Otakuthon », présentera des otakus talentueux qui partageront leurs performances. Le programme complet sera disponible lorsque la date de l'événement approchera.

L'événement de trois jours mettra en vedette une variété d'invités nord-américains et japonais. Une multitude d'exposants seront virtuellement présents afin de satisfaire les besoins des acheteurs ou acheteuses en quête de marchandises d'animes ou d'œuvres d'art. La plateforme utilisée pour réaliser cet événement permettra aux festivaliers et festivalières de clavarder avec les exposants ainsi qu'avec d'autres festivaliers et festivalières sur toute sorte de sujets tels les animes et la culture japonaise.

Tous les détails concernant les frais d'inscription à cet événement de trois jours peuvent être consultés sur <https://www.otakuthon.com/2021>.

Ne manquez pas l'événement d'animes de l'été - Otakuthon à la maison, les 20, 21 et 22 août 2021.

Contact

Pour plus d'information, veuillez contacter Stefan Latour à media@otakuthon.com

Au plaisir de vous y voir.

Publié le 1 juin 2021